

Piden el regreso de los gendarmes a la Ciudad

Desde el Concejo Deliberante solicitaron la urgente restitución de las fuerzas federales en Mar del Plata. La presencia de la Gendarmería es fundamental para luchar contra el delito, tras el retiro de unos 300 gendarmes y 200 efectivos más de fuerzas federales que venían desplegando una gran labor en la ciudad, afirmaron.

PANDEMIA



CORONAVIRUS

Hay casi 6000 personas aisladas y más de 770 casos activos en la ciudad

Cierran las oficinas del Consejo Escolar de Colón al 6000 por un caso positivo



CUARENTENA

“Tenemos que reducir el contacto social”

La secretaria de Salud, Viviana Bernabei, denunció que son constantes las reuniones sociales de 20 o 30 personas. “Ninguna acción desde el Estado será eficiente si las personas no se cuidan”, indicó.

POLICIALES

Deliverys se movilizan para recuperar una moto robada

DEPORTES

El squash trabaja para la vuelta a las canchas